

Publicidad

infolaft LISTA CLINTON
Consulte esta y más de 80 listas internacionales
Prevenza el lavado de activos

En apenas unos segundos
MÁS INFO

Ecopetrol recupera colección arqueológica en Eje Cafetero

Eje Cafetero | 21 Mar 2019 - 12:50 Pm

Por: María Fernanda Herrera
@MafeHerreraCif

Entre los hallazgos se encuentran 68 piezas cerámicas completas, 1.209 objetos de piedra y una nariguera de oro.

Compartir

f t w in



Cortesía Ecopetrol

En el desarrollo de la construcción del nuevo tramo entre Chinchiná y Pereira del poliducto Salgar-Cartago-Yumbo, Ecopetrol y CENT recuperaron una colección arqueológica, considerada uno de los hallazgos más grandes de su tipo en el Eje Cafetero.

Durante las fases de preparación y construcción, se han recuperado una nariguera de oro, 68 piezas cerámicas completas, 20 piezas cerámicas restauradas, 1.029 piezas líticas u objetos de piedra y 23 mil fragmentos, además de restos óseos y sellos de cerámica.

Lea más: [Producción petrolera creció más del 8% en febrero](#)

Publicidad

Adicionalmente, los equipos de arqueología encontraron 14 tumbas, de las cuales 8 están en perfecto estado. “Con los hallazgos fue posible describir una secuencia de ocupación de varias épocas que abarcan por los menos 2.000 años, desde el siglo V a.c., hasta el XV a.c., aunque la mayoría de los materiales pertenece al periodo Mirador, entre el 1.200 y el 1.500 d.C.”, explicó la petrolera.

La totalidad de la colección arqueológica fue entregada para su preservación y cuidado a la Universidad Tecnológica de Pereira.

Le puede interesar: [Precios de los combustibles volverán a subir en el país](#)

La compañía aseguró que dicha colección se seguirá nutriendo de los hallazgos arqueológicos que sean rescatados por el proyecto, hasta que concluyan las labores de construcción del poliducto en su totalidad.

El nuevo tramo del poliducto tiene una extensión de 55 kilómetros entre Chinchiná y Pereira, pasando por los municipios de Santa Rosa de Cabal y Marsella.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags
Ecopetrol

También le puede interesar

- Ecopetrol desplegó equipo especial por emergencias en Caño Limón - Coveñas | Llanos | Hace 29 segundos
- Ecopetrol activó plan de contingencia tras atentado a oleoducto en Arauca | Llanos | 4 días atrás
- Trabajadores de la USO iniciaron protestas contra Ecopetrol en el Meta | Llanos | Hace 1 semana
- Ecopetrol firma contrato de producción costa afuera bajo nueva reglamentación | Economía | Hace 2 semanas
- Confirman nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca | Llanos | Hace 2 semanas

Publicidad

Dignidades Cafeteras definirán hora cero del paro

Eje Cafetero | 21 Mar 2019 - 09:28 Am

Por: Karol Álvarez Vélez
@Karolavelez

En Pereira se reunirán alrededor de 100 representantes de las Dignidades Cafeteras y Agropecuarias.

Compartir

f t w in

